

Remaja di Makassar yang Dilaporkan Hilang Berhasil Ditemukan Anggota Satreskrim Polres Gowa Bripda Akhsanul Fuad

Subhan Riyadi - SULSEL.KAMPAI.CO.ID

Feb 6, 2023 - 04:46



GOWA - Anggota Satreskrim Polres Gowa, Sulawesi Selatan, Bripda Akhsanul Fuad berhasil menemukan seorang remaja bernama Alfian (19) yang dilaporkan hilang oleh kedua orang tuanya.

Orang tua remaja tersebut sebelumnya melaporkan ke Polsek Mamajang bahwa anak laki-laki mereka itu hilang usai lari dari Rumah Sakit Dadi, Kota Makassar.

Peristiwa hilangnya Alfian itu diketahui kedua orang tuanya yakni pasangan Syamsul dan Herlina saat menjenguk anaknya di RS Dadi.

Saat hendak menjenguk putranya itu di rumah sakit keduanya tidak melihat anaknya. Mereka pun mencari kejelasan dari pihak RS.

Berdasarkan informasi dari pihak RS Dadi, Alfian melarikan diri saat berada di ruang perawatan rumah sakit tersebut.

Setelah mengetahui anaknya itu hilang, kedua orang tua Alfian pun berinisiatif melaporkan kehilangan terkait putranya itu ke Polsek Mamajang.

Pihak Polsek Mamajang pun menindaklanjuti laporan tersebut. Adapun momen saat kedua orang tua Alfian itu melapor ke polisi terekam dalam sebuah video yang kemudian viral di media sosial.

Melihat video viral tersebut, sejumlah anggota Polres Gowa pun berinisiatif untuk membantu pencarian Alfian di wilayah Kabupaten Gowa.

Setelah beberapa hari pencarian, seorang anggota Satreskrim Polres Gowa yakni Bripda Akhsanul Fuad berhasil mendapatkan informasi tentang keberadaan Alfian.

Bripda Akhsanul Fuad kemudian bergegas dan menemukan anak tersebut sedang berkeliaran di daerah Gowa tepatnya di Jl. Sulltan Hasanuddin, depan Kodim 1409 Gowa.

Usai menemukan Alfian, Bripda Akhsanul kemudian menyerahkan remaja tersebut ke kedua orang tuanya dalam keadaan sehat.

"Kami menyerahkan orang yang anak tersebut kepada orang tua atau walinya dalam keadaan sehat jasmani dan rohani," ujar Bripda Akhsanul Fuad kepada wartawan, Minggu 5 Februari 2023.

Atas kerja keras aparat membantu pencarian Alfian, kedua orang tua remaja itu pun mengucapkan terima kasih kepada Satreskrim Polres Gowa dan juga Polsek Mamajang.